

Des représentants de 50 organisations de la jeunesse dans le monde soutiennent le Venezuela



Caracas, 21 février (RHC-PL).-Les représentants de 50 organisations de pays membres de la Fédération Mondiale de la Jeunesse Démocratique ont condamné les actions internes et externes contre le gouvernement et le peuple vénézuéliens.

Lors d'une rencontre latino-américaine et caribéenne pour exprimer leur soutien à Caracas, les membres de ces organisations juvéniles, convoqués par la Mission Internationale de Solidarité envers la Révolution Bolivarienne ont ratifié leur position d'appui au Venezuela.



Radio Habana Cuba